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Прошедший год обозначил начало нового этапа в развитии города – 19 ноября на сессии
Горловского городского совета к руководству городом пришли новые люди – городским
головой стал Евгений Клеп, вместе с ним в команду пришли новые люди с новым
видением решения проблем. Сегодня новое руководство предоставило первые итоги
своей работы. Приводим полный текст письма, присланного в редакцию "Горловского
Медиа Портала".
         
"Жилищно-коммунальное хозяйство – начало нововведений. Дан старт
преобразованиям в жилищно-коммунальной сфере города. Один из первых вопросов, за
который взялось новое руководство – уличное освещение.  Задача, которую поставил
Горловский городской голова Евгений Клеп – при той же сумме оплаты за
электроэнергию увеличить количество светоточек на улицах Горловки. С 25 ноября
освещение улиц не производилось с 24.00 до 04.00. Тем самым были сэкономлены
средства, за счет которых сегодня в 78 из 89 ТП установлены счетчики
дифференцированного учета электроэнергии (день-ночь). Тариф в ночное время по
счетчику в разы дешевле, чем без него. Благодаря установке счетчиков график работы
уличного освещения сегодня увеличен, ведется работа по замене ламп.

  Нововведения пришли в работу ЖЭКов и КП. Сегодня каждый ЖЭК ежедневно
предоставляет в управление жилищно-коммунального хозяйства городского совета 
план нарядов в виде онлайн-отчета. Сотрудниками районных администраций ведется
контроль над соблюдением заявленных в планах работ.

  Возле каждого подъезда жилых домов ЖЭКи размещают планы выполнения работ. В
планах также указаны телефоны аварийных служб, районных администраций, чтобы
горловчане напрямую обращались в случае возникновения аварийных ситуаций.

  По-новому организовывается работа по содержанию дорог в зимний период. На зимнее
содержание дорог задействуют до 40 единиц техники в зависимости от погодных
условий. На технике КП «Уголек», которая используется для очистки дорог от снега,
уже на восьми единицах техники установлены поворотные отвалы, ведется установка
отвалов на двух тракторах Т-150. Началось оборудование снегоуборочной техники
GPS-навигаторами. Работа только начата, но положительные изменения жители города
уже отмечают.

  Состоялся запуск новых котлов в котельной №69 коммунального предприятия
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«Уголек».

  По инициативе городского головы Клеп Евгения в коммунальных предприятиях и
ЖЭКах началось формирование кадрового резерва – для работы в коммунальной сфере
привлекаются молодые специалисты, которые не обременены устаревшими подходами в
работе, и которые не равнодушны к жизни города.

  Работают мобильные группы по инвентаризации. За отчетный период районными
администрациями выполнены следующие мероприятия: проведены  конференции в
поселках и микрорайонах по выборам голов комитетов самоорганизации населения, в
Никитовском районе их шесть, в Калининском – тринадцать, в Центрально-Городском –
десять. Обсуждены проблемные вопросы, возникающие на поселках, приняты к
исполнению поднятые вопросы на конференциях населением и пожелания по
благоустройству на поселках,  проведению ремонтных работ в жилищном фонде,
улучшения состояния дорог.

  Еженедельно в администрациях проводились совещания с предприятиями
коммунального хозяйства, на которых обсуждались вопросы по выполнению обращений
граждан, контрольные сроки которых по выполнению перенесены на 2011 год, а именно
первоочередные ремонты кровель,  выполнение ремонтных работ по жилищному фонду,
содержанию придомовых территорий в надлежащем санитарном состоянии,
благоустройство по поселкам и микрорайонам, выполнение мероприятий по зимнему
содержанию проездных автодорог, пешеходных дорожек. 
  Созданы постоянно действующие мобильные рабочие группы по обеспечению
действующего законодательства, рационального использования трудовых и
материальных ресурсов города Горловка.

  С 8 декабря 2010 года, в соответствии с графиком во всех трех районах работают 
мобильные группы. В Центрально-Городском районе проведены проверки по
территориям 3 округов, в Калининском – 3,5, в Никитовском – 4 округов, По результат
работы групп еженедельно проводятся заседания районной группы по заработной
плате, на которую приглашаются субъекты предпринимательской деятельности, у
которых выявлены нарушения действующего законодательства.

  Особое внимание – нашим детям. С конца ноября в Горловке открыты три
дополнительные группы в детских садах № 2, 5, 116. Открыта группа кратковременного
пребывания детского сада №133 в УВК «ОШ 1-3 ступеней №47». Открыт компьютерный
класс в ОШ №4.

  В рамках реализации программы «Оздоровление детей» дети из социально
незащищенных категорий направлены на оздоровление в Центр социальной
реабилитации «Изумрудный город», санаторий «Изумрудный» в г. Евпаторию, в детские
центры «Артек» и «Молодая гвардия».   
  Городской голова Евгений Клеп встретился со спортивной общественностью. Во время
встречи были обсуждены проблемы и перспективы развития спорта. Сегодня
разрабатываются предложения по развитию спорта в нашем городе, который должен
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выйти на качественно новый уровень.

  Проведены спортивные соревнования среди детей-инвалидов, соревнования по
горному спортивному туризму, соревнования на Кубок Украины по футзалу.

  Создан молодежный совет, целью которого является реализация молодежной
политики в городе.

  Проводятся мероприятия по контролю продажи алкогольной продукции
несовершеннолетним - в декабре было составлено 12 протоколов по ст. 156 ч. 2 Кодекса
Украины об административных правонарушениях.

  Значительно увеличено количество новогодних и рождественских мероприятий. С
этого года в Горловку возвращается практика проведения благотворительных показов
мультипликационных фильмов для детей в кинотеатрах и дворцах культуры города.
Игрушки для главной елки города в этом году дети делали своими руками: разноцветные
«конфеты» и шарики, из подручных материалов изготавливали снежинки и «дождики»,
флажки и гирлянды. Для горловчан в городе заливают катки – первый из них начал
работу на теннисном корте спортивного комплекса «Шахтер».   
* * *
  Кроме перечисленного, в Горловке сделано немало: по поручению городского головы
созданы бесплатные юридические консультации – начали работу консультационные
пункты в территориальных центрах; проведен ряд совещаний по вопросу организации в
Горловке муниципального автобусного парка, разрабатываются инвестиционные
проекты, которые планируется профинансировать из областного бюджета,
разрабатывается программа по установке тепловых счетчиков и многое другое.

  Планы на текущий год обозначены, работы предстоит много. Несмотря на сложный
бюджет и судя по тому, как в Горловке начали решаться вопросы, 2011 год для нашего
города будет удачным".
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